

Town Gallery



上齋原子供相撲大会



上齋原神社秋祭りを盛り上げる『第9回奉納子供相撲大会』が上齋原神社で行われました。

幼稚園児から小学生まで38名の選手が参加し、土俵上で繰り広げられる激しい取組に、

多くの声援、歓声が上がっていました。

- ◆幼稚園の部 第1位 柳井光一朗 第2位 松坂颯
- ◆小学校低学年男子の部 第1位 近藤昭憲 第2位 水島峻太 第3位 池田宗一郎
- ◆小学生低学年女子の部 第1位 柳井光 第2位 渡辺ゆま 第3位 福島綾香
- ◆小学校高学年男子の部 第1位 石田晃暉 第2位 柳井克哉 第3位 小椋翼
- ◆小学校高学年女子の部 第1位 片田美咲 第2位 藤木悠希 第3位 山本サユリ

奥津ゆかりの文化展

晴れの国おかやま国体の公開競技で、文化や芸術などの特色を広く全国に紹介する「スポーツ芸術」として、奥津温泉街の奥津歴史資料館で「奥津ゆかりの文化展—棟方志功と温泉を愛した人々の軌跡—」が9月17日～25日まで開催されました。

奥津温泉には泉質の良さに加え自然と人情を求め、古くから著名な芸術家や文化人が幾度となく訪れ、そのたびに名作を残しており、今回はその中から旅館所蔵のものを中心に絵画や掛軸などの書、色紙など46点が展示されました。

棟方志功の極彩色豊かな「吉祥天の柵」や豪快な書「華嚴」、志功の版画をろうけつ染めに仕上げた柳井愛子の「女人觀世音菩薩」、人間国宝の藤原啓の陶芸作品や川端康成の書などの作品は、見る人の目を釘付けにしていました。



山の復旧に！富小学校児童がどんぐり拾い

9月13日富のとろ原キャンプ場内で、富小学校児童によるどんぐり拾いが行われました。

これは、昨年の台風23号で壊滅的な被害を受けた山林の災害復旧策の一環として行われたもので、倒木を整理した後にどんぐりの実を播いて広葉樹を育て、災害に強く、また水源涵養にも役立てるという計画に富小学校児童の力を借りたものです。

当日は児童や森林組合の関係者ら約50名が午前9時から約1時間どんぐりの実を拾いました。今年は台風14号の影響でキャンプ場内のナラやクヌギなどの木の下には大量の実が落ちており、それぞれナイロン袋片手に一生懸命拾いました。

拾ったどんぐりの実は全部で40kg、約25,000個で、湿らせたオガクズと混ぜ合わせ来年の4月頃まで冷蔵保存し、倒木整理後の山に播かれる予定です。



交通安全テント村・安全施設査察点検実施

秋の交通安全県民運動期間中（9月21日～30日）の25日、鏡野町奥津地域交通安全協会は奥津振興センター付近で交通安全テント村を開催しました。

この日は、安全協会役員、津山警察署、交通協力員ら25名が参加。交通安全祈願をした奥津温泉足踏せんたく人形などの入った記念品200個を、通行中のドライバーたちへ安全運転を呼びかけながら配布しました。



テント村終了後は、奥津地域内の国道179号全線の道路安全施設や道路状況の査察点検を行い、トンネル内の照明や白線の状況や見通しの悪い交差点、歩道や路面の勾配の状態等をチェックしました。

交通安全祈願マスコット贈呈

鏡野地域の老人クラブ連合会女性部が手作りした、交通安全祈願のマスコット150個が、田渕婦人部長から町へ贈られました。

マスコットは、秋の交通安全県民運動に合わせ毎年贈られている物で、今年はハトの形をしたマスコットが作られ、21日夢広場で行われた交通安全運動街頭啓発でドライバーに配されました。

